

# Die Geschichte des Blasorchesters Dabringhausen



Gegründet am 23.02.1903 als "Musikverein zu Grunewald" existiert seit mehr als 100 Jahren durchgehend ein Blasorchester in Dabringhausen. Anlässlich der Feier zum 100jährigen Bestehen 2003 wurde eine umfangreiche Festschrift erstellt, die die bewegte Geschichte der Entwicklung des "Musikvereins zu Grunewald" über die "Dabringhauser Musikanten 1903" zum heutigen "Blasorchester Dabringhausen der Musikgemeinde Wermelskirchen" eindrucksvoll und detailliert beschreibt.